

Liebe Eltern,

ab dem 02.04.2022 soll (nach derzeitigem Stand) u.a. die Maskenpflicht auch in den Schulen fallen. Diesem Wegfall der Maskenpflicht sehen wir mit sehr gemischten Gefühlen entgegen, denn das Infektionsgeschehen an unserer Schule ist weiterhin hoch.

Aus diesem Grund würden wir Sie bitten, Ihre Kinder dahingehend zu ermuntern, die Maske auch in der letzten Woche noch im gesamten Schulgebäude zu tragen. Unser aller Ziel sollte es sein, dass unsere Schulkinder (und ihre Familien) und alle in Schule tätigen Personen gesund am 08.04.2022 in die wohlverdienten Osterferien starten können.

Am letzten Schultag vor den Osterferien (8. April 2022) findet Unterricht nach Stundenplan statt. Nach den Osterferien beginnt der Unterricht am 25. April 2022 um 7.55 Uhr nach Stundenplan.

Ein Hinweis für den 4. Jahrgang: nachdem der Radfahrlehrgang krankheitsbedingt ausgesetzt wurde, freuen wir uns über Ersatztermine:

- 2. Training: Mittwoch, 27. April 2022
- Prüfung: Mittwoch, 4. Mai 2022

Mit freundlichen Grüßen


Markus Landerbarthold
- Schulleiter -